

Le député de l'Ariège, Michel Larive réagit sur la situation qui se développe en Ariège et en Couserans autour de la mine de Salau, la contre-manifestation de La Bastide de Sérou... «En toute occasion il faut être responsable et chercher le dialogue. C'est ainsi que je condamne toutes les violences d'où qu'elles viennent et quelques soient leurs formes. Si l'enquête de police confirme que l'incendie de la mine de Salau est d'origine criminelle, alors je condamne cet acte avec la plus grande fermeté. Dans le même esprit, je condamne la mise en scène sur une vidéo, d'individus cagoulés qui tirent des coups de feu en l'air. Le droit de réunion est constitutionnel, il est intolérable que les gens qui désirent partager et débattre se voient menacés de ne pouvoir le faire par d'autres sous prétexte d'avis différents, c'est ce qu'il s'est passé à La Bastide-de-Sérou. Je tiens à saluer ici, l'attitude responsable de Mme la Préfète de l'Ariège qui a diligenté les moyens suffisants pour garantir le respect du droit républicain. Il y a quelques semaines la manifestation contre la mine de Salau avait réuni des centaines d'opposants, mercredi, la population favorable à ce projet exerce à son tour son droit de manifester. C'est ça la République ! Ce n'est pas, comme le gouvernement le prône depuis son arrivée au pouvoir, la stigmatisation des uns contre les autres, la surenchère dans les violences verbales, les violences sociales et l'institution d'un autoritarisme d'état qui confine au réganisme de l'ancien régime.»